

Fr., 16. Mai bis So., 18. Mai 2014

Mostviertelhalle Haag, NÖ

VOICES

Dies ist eine Veranstaltung des Chor Haag mit seinen Partnern

YOUNG PEOPLE - Freitag, 16. Mai 2014, 20:30 Uhr
Most Wanted & BEB & Vocalistic & zwo3wir

KLANGREISE - Samstag, 17. Mai 2014, 20:00 Uhr
Chor Haag & SR Neuhofen/Ybbs & Ö-Streich

CHÖRETREFFEN - Sonntag, 18. Mai 2014, 14:30 Uhr
Oberösterreich & Niederösterreich

Alle Infos zu VOICES: www.chorhaag.ac.at

NÖN

HAAG

SCHULE
Bühne Kallmair

SKF

KULTUR NIEDERÖSTERREICH

Geballte Chormusik

Haager Musikfrühling | Von 16. bis 18. Mai gibt es jeden Tag ein Chorevent in der Mostviertelhalle.

STADT HAAG | Unter dem Titel „Voices“ gibt es in der Haager Mostviertelhalle täglich von 16. bis 18. Mai eine geballte Ladung an hochkarätiger Chormusik.

Am Freitag, 16. Mai, ab 20 Uhr, treten zunächst junge Girl- und Boygroups auf. Fixstarter sind etwa die Ensembles „Most Wanted“, „zwo3wir“, „BEB“

und „Vocalistic“. Am Samstag, 17. Mai, ab 20 Uhr entführen der Chor Haag, die Sängerrunde Neuhofen/Ybbs und „Ö-Streich“ auf eine Klangreise in verschiedene Stilepochen – von der Renaissance bis in die Moderne. Am Sonntag, 18. Mai, 14 Uhr, laden rund zehn Chöre aus OÖ und NÖ zum Chöretreffen.

Geballte Ladung an Chormusik

Haager Musikfrühling | Von 16. bis 18. Mai gibt es Chormusik für Jung und Alt in der Mostviertelhalle.

Von Daniela Schlemmer

STADT HAAG | „Der Frühling zieht ins Land und mit ihm die Freude und Heiterkeit der Musik“, sagt Kulturstadtrat Lukas Michlmayr hinsichtlich der bevorstehenden musikalischen Megaevents in Stadt Haag. Und damit hat er recht. Große musikalische Highlights warten auf viele interessierte Besucher.

Von Freitag, 16., bis Sonntag, 18. Mai, gibt es ein ganzes Wochenende geballte Chormusik. Unter dem Titel „Voices“ treten am Freitag, 16. Mai, ab 20 Uhr junge Girl- und Boygroups in

der Mostviertelhalle auf. Fixstarter sind die Ensembles „Most Wanted“, „zwo3wir“, „BEB“ und „Vocalistic“.

Am Samstag, 17. Mai, ab 20 Uhr entführen der Chor Haag, die Sängerrunde Neuhofen/Ybbs und „Ö-Streich“ auf eine besondere Klangreise in verschiedene Stilepochen – von der Renaissance bis in die Moderne. Diese „Klangreise“ wird übrigens aufgenommen und am Nationalfeiertag, 26. Oktober, der Öffentlichkeit präsentiert.

Am Sonntag, 18. Mai, 14 Uhr, laden rund zehn Chöre aus OÖ und NÖ zum Chöretreffen.



Der Chor Haag geht zusammen mit zwei weiteren Ensembles am Samstag, 17. Mai, auf Klangreise. Ebenso tritt das Ensemble mit Chorleiter Professor Edgar Wolf (4.v.l.) beim Chöretreffen am Sonntag, 18. Mai, als Gastgeber auf. Foto: Cisar